



Inklusion an Hochschulen fördern

Die Delegation der JMU Würzburg auf der Landes-ASTen-Konferenz Bayern (LAK Bayern) und der Sprecherinnen- und Sprecherrat wird damit beauftragt, sich bei der Universitätsleitung und dem Land Bayern für eine regelmäßige Förderung der Inklusion an den Hochschulen einzusetzen. Eine solche Förderung soll den Hochschulen über einen festen Sockelbetrag hinaus studienzahlabhängige Mittel zur Verfügung stellen, die dem Zwecke der Inklusion benachteiligter und beeinträchtigter Studierender dienen.

Hannah Bürkert (Vorsitz)